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奈良0人 と自然の会

会長 秀夫

五月十二 日 通常総会におきまして、役員会のご指名により会長に再任されました。

戸惑いを感 じなが らも、お引き受けしたからには本会の発展に微力ながら全力投球 してま

いりたいと考えております。会員各位のご理解とご支援を心よりお願い申し上げます。

昨年九月発足以来、助走期間として八 ヶ月が経過致 しました。この間会員数 も増えて五

十余名となり、奈良県の任意団体としては有数の仲間入 りが出来たと確信 しております。

しかしながら、実を伴 うために、漸くその緒についたと言うのが実感でごさいまして、

これからが本番と心を引き締めております。

幸い、三名の方々が新 しい幹事役員としてご参画いただき、組織の強化、活性化に向け

て、大きな力となって頂けるものと期待致 しております。

未だ、会員各位とのコミニュケーションも充分ではありませんが、本会の基本路線とし

て二つの流れがあると考えております。一つは会員相互の親睦と理解であり、二つには公

共的な社会性のある外部活動への参加であると思います。

前者については、今期の事業計画にオプショナルプランを含め、具体的な年間行事を立

案致 しました。コミュニティの場として積極的なご参加を希望致 します。

後者については、既に、行政、他団体との交流を始めておりますが、具体的な事業展開

としては、若千時間を要するものと思います。

当面する問題も幾つか考えられます。事務所体制 (備品の調達、機関紙ほか発信基地と

してのソフトの活用)の整備、外部機関 (行政、企業、教育機関、同業団体)と の交流、

等々何をするにも土台作りが肝要です。世は、環境の世紀、NPOの 時代と言われますが

一歩一歩 自然の歩みの中で 皆さんと共に前進 したいと念願致 しております。

大方のご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

合言葉は  ネイチャー なら WITH YOUで す。
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